

Ferronneries, Peintures, Constructions et Immeubles

REVUE DES MARCHÉS

FERRONNERIES

Le commerce de gros des ferronneries continue à être très actif. On nous informe que les marchands du dehors ont placé leurs commandes livrables avant la fermeture de la navigation un peu plus à bonne heure que de coutume cette année.

C'est un progrès dans la bonne voie, car d'habitude l'encombrement des commandes est tel durant les derniers jours précédant la mise en vigueur des tarifs d'hiver, que des retards très préjudiciables s'en suivent.

Il n'y a pour ainsi dire pas de changements de prix à rapporter et il est peu probable qu'aucun remaniement important se produise avant les premiers jours de l'année prochaine, époque à laquelle les assemblées des manufacturiers ont lieu.

Les paiements sont satisfaisants.

Toiles Moustiquaires.

Le prix de la toile moustiquaire vient d'être fixé à \$1.42 1-2 les 100 pieds, tandis que l'ancien prix était de \$1.50.

Le prix actuel nous paraît avantageux étant donné que la toile moustiquaire a subi une avance le printemps dernier, ce qui pourrait bien se renouveler.

Patins

La demande pour les patins est plus forte que jamais et provient non seulement des marchands de notre province, mais encore des commerçants du Manitoba et des provinces du Nord-Ouest.

Clochettes de Sleighs

Les clochettes de Sleigh sont présentement l'objet d'une forte demande. Les prix sont fermes et sans changement.

Pelles à neige

On nous rapporte une très forte demande pour les pelles à neige en bois et en acier. On cote: Pelles ordinaires \$2.50 à \$2.75 par doz. Pelles Victor, 30 p. c. d'escompte, sur la liste.

METAUX

La demande pour les métaux devient de plus en plus active à mesure que l'épo-

que de la fermeture de la navigation approche. Les marchands de détail se hâtent de faire leurs approvisionnements pour l'hiver.

Cuivre en lingots

Le cuivre en lingots se vend facilement à nos prix de liste.

On nous semble pas prévoir que la fermeture des mines de Butte City Montana occasionne une avance immédiate dans les prix du cuivre, du moins sur place.

Etain en lingots

L'étain en lingots a subi plusieurs fluctuations sur les marchés étrangers.

Son prix actuel sur place est peut-être un peu plus facile que celui que nous cotions dans notre dernier numéro; les transactions se faisant actuellement sur le pied de 30 à 31 cts la lb selon quantités

HUILES ET PEINTURES

Ce commerce est actif pour les mêmes raisons que nous donnions pour les autres lignes de la ferronnerie de gros, c'est-à-dire l'approche de la saison de navigation.

Essence de térébenthine

L'essence de térébenthine est cotée à 85 cts le gallon. A l'heure actuelle les prix sont très fermes.

Huile de lin

L'huile de lin est toujours facile aux prix que nous cotions la semaine dernière soit: Huile Crue, 47 à 49 cts le gallon; Huile Bouillie, 50 à 51 cts.

L'amalgamation de plusieurs fabriques importantes du Canada ne semble pas encore bien produit d'effet, mais les personnes bien informées pensent que cette amalgamation aura pour résultat de raffermir le prix de l'huile de Lin dans un avenir assez rapproché.

Câble et cordage

Bien qu'il y ait eu tout dernièrement une assemblée des manufacturiers de cordages, l'ancienne liste de prix est toujours en vigueur. On cote: Best Manila, 14 1-2c la lb. British Manila, 12c la lb. Sisal, 11 1-2c la lb. Lathyrn double 11c la lb. Lathyrn simple 10 1-2c.

FERRAILLES

Les prix des ferrailles sont sans changement; les fers de diverses natures sont toujours faibles.

Cuivre fort, 10 1-2c la lb; Cuivre mince ou fonds en cuivre, 9 1/2 à 10c la lb; Laiton rouge fort, 10c la lb; Laiton jaune fort,

8 1-2c la lb; Laiton mince, 5 cents la lb; Plomb et Zinc, 2c à 2 1-2c la lb; Fer forgé No 1, \$14.00 à \$15.00 la tonne; Fer forgé No 2 et tuyaux de fer, \$8.00 la tonne; Fer fondu et débris de machines, \$15 à \$16 la tonne; Plaques de poêles, \$12.00 la tonne; Fontes et aciers, malléables, \$6.00 la tonne; Chiffons à la campagne, 50c à 60c les 100 lbs; vieilles claques, de 5 1-2c à 6c la lb.

LA SITUATION DES BANQUES

Le rapport des banques publié par le Département des Finances pour le mois terminé le 30 septembre indique une circulation de \$63,741,000 soit une augmentation de plus de \$3,300,000 sur le mois précédent et de \$2,775,000 sur le mois correspondant de l'année dernière.

L'activité commerciale pendant le mois dernier s'est manifestée non pas seulement par l'augmentation sensible dans le chiffre de la circulation mais également par une augmentation dans le chiffre des prêts et avances au commerce; cette augmentation a été de \$5,000,000 comparativement au mois précédent et de \$70,115,000 comparativement au mois de septembre 1902. Il est à remarquer que cette dernière augmentation représente 23 pour cent du montant total des prêts et avances au 30 septembre 1902.

Avec une population croissante, une immigration en progrès, une production plus grande de marchandises d'exportation, des importations plus considérables, nos banques trouvent plus facilement qu'autrefois à employer au Canada même les fonds dont elles disposent.

Ce sont là des signes que le pays est prospère et que sa marche dans la voie du progrès se fait dans toutes les directions.

L'augmentation constante des sommes déposées par le public dans les banques est également un signe non équivoque de la prospérité du pays. Dans le seul mois de septembre dernier les nouveaux dépôts se sont élevés à \$6,276,000, alors que le gain pour l'année entière a été de \$31,968,000.

Nous sommes arrivés à l'époque à laquelle les banques ont à faire face à de fortes demandes de crédit pour la mise en mouvement des récoltes; on se souvient que l'an dernier pendant les mois d'octobre et de novembre surtout les banques incorporées en étaient arrivées